



# 第1回「国際シニアサッカー大会」 フレンドリーマッチ in 甲府

湯村温泉旅館協同組合は11月10日(土)と11日(日)に国際シニアサッカー大会フレンドリーマッチ in 甲府を開催した。

この大会は、サッカーを通じた国際友好体験の場の提供と参加者にSNS等で甲府市を広く世界にPRしてもらうことを目的に、甲府開府500年のイベントの一つとして山梨学院フットボールグラウンドで開催された。

**第1回国際シニアサッカー大会 フレンドリーマッチ in 甲府**

<日程>  
第1日目 2018年11月10日(土)  
第2日目 2018年11月11日(日)

<場所>  
山梨学院サッカーグラウンド



こふ開府500年  
1519 - 2019

<b>&lt;日程表&gt; 11/10</b>	
アルフォート X PCRC	SHX X HILLS
甲府市役所 X KRABI	甲府ウ X DRAGON
甲府市役所 X PCRC	甲府ウ X HILLS
アルフォート X KRABI	SHX X DRAGON
<b>&lt;日程表&gt; 11/11</b>	
PCRC X KRABI	HILLS X DRAGON
甲府市役所 X アルフォート	甲府ウ X 藤枝
ARKIC X BRISIG	ARKIC X BRISIG
ARKIC X BRISIG	ARKIC X BRISIG

<参加チーム>  
 家グスト  
 PCRC(マレーシア)、HILLS HAWKS FC(オーストラリア)  
 DRAGON(香港)、KRABI UNITED(タイ)  
 アルフォート 安曇野(長野)、藤枝シニア遠征(静岡)  
 家ホスト  
 甲府クラブOB、甲府市役所シニア

マレーシア、タイ、オーストラリア、香港の4外国人チームと、富士山ダービーとして静岡チーム、川中島ダービーとして長野チーム、ホストとしてヴァンフォーレ甲府の前

身である甲府クラブOB、甲府市役所の計8つのシニアチームが参加し、2グループに分かれた予選リーグと順位決定戦を行った。当日は、熱き大人の熱戦が繰り広げられた結果、静岡チームが優勝した。

大会終了後には、常盤ホテルで親睦交流会を開催。選手や関係者に加え海外から参加した約200名が交流を行った。会場では日本の伝統文化をPRするパフォーマンスが披露され交流会も盛り上がった。また、山梨県や甲府市の名産品の展示販売による販路拡大やビジネスマッチングも行い、イベントは大成功であった。

浅川貴実行委員長は「サッカー大会では熱戦が繰り広げられ、甲府開府500年イベントとして多文化交流を行うことができた。湯村温泉旅館の歴史や伝統を次世代に継承する良いきっかけにもなり、多くの方に愛されてきた湯村温泉郷の歴史を守っていけるイベント開催やPR活動を今後も行っていきたい。」と抱負を語った。



第1回「国際シニアサッカー大会」フレンドリーマッチ in 甲府